

Alumnos de la escuela secundaria N° 3 plantaron un roble en memoria de los desaparecidos

Escrito por Administrador

Sábado, 03 de Noviembre de 2018 00:00

{besps}secretariageneral03112018|width=215|height=442{/besps}

En la mañana del pasado día jueves 1º de noviembre, los alumnos del proyecto "Jóvenes y memoria" de la escuela secundaria N° 3 del paraje Tronconi junto al Intendente interino José Luis Horna, plantaron un roble del vivero municipal en la plaza Paula Albarracín en homenaje a los desaparecidos de la última dictadura cívico-militar argentina.